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Einreicher: 
Stadtverordneter Schubert, Fraktion SPD 
 
Betreff: 
Uferpark Griebnitzsee 

 Erstellungsdatum 19.09.2006 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wieviel Quadratmeter Grundstücksfläche beabsichtigt die Landeshauptstadt Potsdam von der BIMA für 
die Realisierung des Uferparks Griebnitzssee zu erwerben? 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


